

# Männergesangverein Ötisheim

## Ständchen zum 150. Geburtstag

Der Männerchor des MGV Ötisheim brachte am vergangenen Samstag, dem 14. Juli 2018, auf der gemeinsamen Geburtstagsfeier des aktiven Sängerkameraden Rolf Cudzowitz und dessen Ehefrau Rose ein Ständchen.

Im Vereinsheim von Viktoria Enzberg trug der Männerchor unter Leitung von Vizedirigent Peter Jaggy die "Heimatglocken", das "Mädchen vom Lande" und das "Schifferlied". Vor dem letzten Lied überbrachte Vorstand Stefan Mast die Grüße und die besten Wünsche des Vereins. Er erinnerte daran, wie gut sich Rolf Cudzowitz seit einigen Jahren in den Ötisheimer Männerchor einbringe, sei es durch regelmäßigen Singstundenbesuch, die Teilnahme an Konzerten und Veranstaltungen, sei es beim Entwickeln des neuen Logos oder beim Zusammenstellen einer Fahrradtour. Außerdem habe er seine Leidenschaft für den Chorgesang nicht nur durch aktives Singen gezeigt – und das seit fast 40 Jahren – sondern er habe sich auch über Jahrzehnte z.B. als Vorstand des Liederkranz Dürrmenz und später als Vorsitzender im Chorverband Enz im Ehrenamt hervorgetan, wofür er durch den Schwäbischen Chorverband die Goldene Ehrennadel und bald darauf (2017) vom Land Baden-Württemberg die Nadel für Verdienste im Ehrenamt verliehen bekommen habe. Stefan Mast überreichte Rose Cudzowitz einen Blumenstrauß und Rolf Cudzowitz ein Weinpräsent. R. Cudzowitz erwiderte, dass er gerne in Ötisheim singe und sich dort in der Kameradschaft des Männerchors sehr wohlfühle.

Nach einem Buffet und einem Umtrunk boten die Sänger des Männerchors noch "Ich höre ein Lied im Winde wehn", "Holt ihn rauf den Muskateller" und als Abschluss das kroatische Liebeslied "Mala Moja" dar.



Die Jubilare Rose und Rolf Cudzowitz mit Vorstand Stefan Mast und Vizedirigent Peter Jaggy